
StOAR Idel begründet kurz, dass der Punkt wegen Problemen mit der EDV kurzfristig von 

der Tagesordnung genommen und auf die nächste Sitzung vertagt wurde. 

 


